
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月８日（水）第４回運営委員会を開催しました。 

副校長先生より年末までのご予定をお話いただきました。 

また運動会の振り返りや本郷ふれあいフェスティバルについて質問やご意見

を伺いました。その他、各委員会にて活動内容の質問や意見交換がされました。 

 

栄区ＰＴＡ連絡協議会の全体研修会が１２月１日（金）に開催されました。講師に山﨑洋実氏をお迎えし『戦

わないコミュニケーション』をテーマに講演いただきました。会場参加の他に、見逃し配信も予定されています。 

多くの方にご参加いただき、ありがとうございました。 

これからもよりよい研修会をお届けできるよう、栄区 P連一丸となって企画してまいります。 

また次回ご期待ください！ 

 

令 和 ５ 年 1 ２ 月 

横浜市立本郷小学校 

Ｐ Ｔ Ａ 運 営 本 部 

校 長  瀧 田  健 二 

メール配信 

 
栄区いたち川マスコット タッチーくん 

たくさんのサポーターのみなさま、 

ご協力ありがとうございました！ 

寒くなりましたね～ 

１０月２８日（土）に運動会が開催され、パトロールと片付け

に多くの本ＧＯ！サポーターにご協力いただきました。 

また、キッズクラブや郷の会、本郷中学校ボランティア、多く

のみなさまに支えられ、運動会が無事に行われました。 

みなさまご協力いただき、ありがとうございました。 

 

毎年ＰＴＡ会費から用意している子どもたちへの運動会

参加賞ですが、今年度は本郷小１３０周年記念キャラクタ

ー「はとまる」とともに未来へ繋ぐランナーのイラストで

スタイリッシュなデザインのタオルとなりました。 

タオルは毎年大好評なので学校と相談のうえでタオルに

決定しました。 

 

 第４回運営委員会 

栄区 P連全体研修会 

運
動
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来年度ＰＴＡ委員選出のご回答ありがとうございました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月 25日（土）午前に本郷小とＰＴＡ主催による「みんなのコンサート」を開催しました。今年は横浜 

フィルハーモニー管弦楽団を迎え、いろいろな楽器の迫力ある演奏を聴きました。 

午後にはＰＴＡ協力の本郷ふれあいフェスティバルが４年ぶりに開催されました。 

子どもたちのために、地域のみなさまがたくさんの体験ブースを開いてくださいました。また地域で活動 

されている施設や団体による物販コーナーもありました。 

本郷中学校吹奏楽部によるゲリラライブやボランティア協力、サポートいただきましたみなさま、 

ありがとうございました。 

 

本郷ふれあいフェスティバル 

給食試食会が１１月２９日（水）に保健厚生委員会

により行われました。 

栄養職員の宇多先生から学校給食のねらいや、給食

の安全・衛生管理がどのようにされているのかなど説

明を受けました。試食後は、子どもたちが給食を食べ

ている様子を廊下から参観させていだだきました。 

 ドレッシングやカレー・ふりかけ・つくだ煮はすべ

て給食室で手作りされています。また昆布や削り節・

かたくちいわしでとったこだわりのだしがおいしさ

の秘密です。 

今年度より牛乳はストローレス化を一部実施して

おり、ゴミの軽減につながっているそうです。 

 

給食試食会 

＜試食会の献立＞ 

麦ごはん 

牛乳 

ひじきごはんの具 

メヒカリフライ 

呉汁 

みんなのコンサート 

低学年の部ではニャンともかわいい猫が登場！ たくさんの保護者さまにご来場いただきました 圧巻の演奏ありがとうございました 

地域のみなさまとの交流を楽しみました 

 

化学調味料は使用

せず自然の味を生

かすように工夫し

ています。 

 
人数分を均等に 

配膳するのが 

難しい… 

低学年の部ではニャンともかわいい猫が登場！ 


